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VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 14 DEL 24 SETTEMBRE 2021 

 
Il giorno 24 SETTEMBRE 2021, alle ore 17.30, in videoconferenza si è riunito il Consiglio d’Istituto 
per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  
      1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  

      2. Proposte modifiche PTOF 2019-2022 per organizzazione a. s. 2021-2022;  

      3. Proposte adozione Regolamento organi collegiali a distanza;  

4. Proposta modifica del calendario scolastico;  

5. Partecipazione a concorsi/proposte di enti pubblici e privati;  

6. Contributo volontario;  

7. Costituzione del centro sportivo studentesco;  

8. Nomina Comitato di valutazione;  

9. Comunicazioni del Presidente;  

    10. Varie  
Sono presenti: 

 SI’ NO E. RIT. U. ANT. 

1 Pipitone Caterina Lucia Dirigente Scolastico X    

2 Bignone Emanuela Docente X    

3 Capodici Flavio Docente X    

4 Centrella Mariangela Nicoletta Docente X    

5 Cividini Flavia Docente X    

6 Erpoli Roberta Docente  X   

7 Mazza Federica  Docente X    

8 Pergola Cinzia Maria Grazia Docente X    

9 Trivieri Maria Docente X    

10 Baluta Mirela Elena Genitore X    

11 De Santis Anna Genitore X    

12 Mior Daniela  Genitore X    

13 Pascalis Giuseppe  Genitore  X   

14 Potenzoni Ivan Paolo Genitore X    

15 Quagliata Francesco  Genitore  X   

16 Rovera Giorgio Genitore X    

17 Teri Giovanni Genitore X    

E. RIT. =entrata in ritardo alle ore…; U. ANT. = uscita anticipata alle ore… 
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Presiede la seduta il sig. Giovanni Teri; svolge funzioni di segretaria l’ins. Flavia Cividini. 
Si apre la discussione dei punti all’ordine del giorno. 
La Dirigente propone l’inserimento del seguente punto all’ordine del giorno:  
Punto 9 - “Delibera della data delle elezioni degli organi collegiali” 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente - Delibera n. 86;  

Viene letto ed approvato all’unanimità il verbale del Consiglio d’Istituto del 29/06/2021. 
 
2. Proposte modifiche PTOF 2019-2022 per organizzazione a. s. 2021-2022 - Delibera n. 87;  

La Dirigente chiede di votare la seguente proposta di modifica del PTOF: 
- al fine di ottimizzare l’organizzazione del servizio mensa, le scuole secondarie di primo grado 

intendono proporre lo svolgimento di 6 unità orarie di lezione la mattina e due il pomeriggio 
nei giorni di rientro, lunedì e mercoledì, posticipando l’orario della mensa rispetto allo scorso 
anno scolastico. 

Il sig. Rovera chiede chiarimenti circa la durata delle ore. La Dirigente specifica che saranno ore di 
55 minuti, attualmente l’unica soluzione possibile che permette di coordinare gli orari dell’attività 
didattica con quelli dei servizi (mensa, trasporti, …) che convergono sulla scuola. 
Il sig. Potenzoni, premettendo che è compito degli organi collegiali trovare delle soluzioni a delle 
criticità con ancor più sensibilità e cura se si tratta di criticità presentatesi già in periodi precedenti 
(vedi punto 12 del verbale del Consiglio d’Istituto n. 7 del 20 ottobre 2020 fatto verbalizzare dallo 
stesso Potenzoni), ripone all’attenzione dello stesso Consiglio d’Istituto che per il nuovo anno 
scolastico 2021/2022, nonostante le ore di lezione siano rimaste di 55 minuti invece che da 60 
minuti, non siano state prese in considerazione le richieste e le misure proposte un anno fa, ossia 
allungare la durata della pausa pranzo da 55 minuti a un’ora e 10 minuti, evitando, o per lo meno 
contenendo, i diversi disagi che molte famiglie riscontrano non potendo usufruire del servizio 
mensa. Per tali motivi il suddetto sig. Potenzoni non approva il punto 2 dell’ordine del giorno. 
Il prof. Capodici fa notare che l’orario dei docenti non è di facile organizzazione. 
La Dirigente puntualizza che è difficile conciliare tutte le esigenze in campo e che è necessario 
continuare su questa strada.  
Il Consiglio d’Istituto approva a maggioranza: 9 favorevoli, 5 contrari. 

Il sig. Rovera specifica che il suo voto contrario è determinato dal fatto che la pausa pranzo non 
tiene conto delle esigenze dei genitori e degli alunni che non usufruiscono del servizio mensa. 

 

3. Proposte adozione Regolamento organi collegiali a distanza - Delibera n. 88;  

La Dirigente propone l’adozione del Regolamento che disciplina lo svolgimento, in modalità 
telematica, delle riunioni degli OO.CC. dell’istituto “E. Curti” di Gemonio al fine di contrastare e 
contenere la diffusione del virus COVID-19 fino alla data di cessazione dello stato di emergenza 
deliberato dal Consiglio dei Ministri il 31 dicembre 2021. 
Il sig. Rovera chiede di conoscere in modo più approfondito il contenuto dei punti da deliberare già 
nella email con la convocazione. 
La Dirigente invierà i documenti di riferimento, ma non potrà allegare specifiche riguardanti i punti 
da discutere.  
Il Consiglio d’Istituto approva a maggioranza: 13 favorevoli, 1 contrario. 

Il voto contrario del sig. Rovera è determinato dal fatto che nel regolamento non è previsto un 
apposito e specifico articolo per la trasmissione senza ritardo e in modo completo di tutta la 
documentazione necessaria per le deliberazioni del Consiglio d'Istituto. 



 4. Proposta modifica del calendario scolastico - Delibera n. 89;  
Per la scuola secondaria di primo grado la Dirigente propone, oltre ai già previsti due sabati di rientro 
obbligatorio per l’open day e per la festa/manifestazione di fine anno, anche la frequenza scolastica 
nei seguenti sabati: 

- 30/10/2021: Giornata dell’orientamento 
- 15/01/2022: Giorno della Memoria 
- 19/02/2022: Giornata dell’Intercultura 
- 26/03/2022: Giornata della Tolleranza 
- 30/04/2022: Giornata della Costituzione. 

Il Consiglio d’Istituto propone di anticipare la Giornata della Costituzione al 9/04/2021. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità con la modifica richiesta. 
 

4. Partecipazione a concorsi/proposte di enti pubblici e privati - Delibera n. 90;  

Il Dirigente Scolastico chiede che il Consiglio d’Istituto approvi la partecipazione alle iniziative di 
raccolta di punti proposte dai supermercati Coop, Esselunga ed Erg e da Amazon; con tali punti sarà 
possibile acquisire materiale utile alle scuole in rapporto con quanto accumulato da ciascun plesso.  

Il Consiglio esprime parere favorevole all’adesione alle suddette iniziative e delega la Dirigente, solo 
in caso di urgenza, a valutare la validità di proposte simili ed, eventualmente, accettarle, dandone 
poi comunicazione al Consiglio.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità.  

 

 6. Contributo volontario- Delibera n. 91;  

La Dirigente comunica che il contributo volontario sarà utilizzato esclusivamente per l’ampliamento 
dell’offerta culturale e formativa, ad esempio per l’acquisto di strumenti per la didattica, per attività 
laboratoriali, ecc. La cifra raccolta in ogni sede verrà utilizzata solo a beneficio della sede stessa.  

L’assicurazione, ancora in corso di validità, con UNIPOLSAI/UCA – Agenzia Pluriass S.r.l., con sede in 
Novara (NO) in via Giotto 2, corrisponde alla quota di 7,20 euro per ciascun alunno.  

La Dirigente propone di confermare quanto deciso negli anni precedenti, uniformando le richieste 
di contributo secondo le seguenti cifre:  

- Per la scuola dell’infanzia 15,00 euro  

- Per le scuole primarie e secondarie di primo grado 20,00 euro.  

Tali cifre sono comprensive della quota dell’assicurazione e sarà possibile effettuare pagamenti 
cumulativi da parte dei rappresentanti di classe.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità.  

 

 7. Costituzione del centro sportivo studentesco - Delibera n. 92;  

La Dirigente chiede al Consiglio d’Istituto di pronunciarsi per la costituzione del Centro Sportivo 
Studentesco. In questo modo si potranno ottenere fondi aggiuntivi sia per la partecipazione ai giochi 
sportivi sia per l’organizzazione di attività sportive extrascolastiche per gli alunni della scuola 
secondaria di I°.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

 8. Nomina Comitato di valutazione - Delibera n. 93;  

Secondo l’attuale normativa il Comitato di Valutazione dura in carica tre anni scolastici, è presieduto 
dal dirigente scolastico ed è composto da tre docenti dell’istituzione scolastica, di cui due scelti dal 



collegio dei docenti e uno dal consiglio di istituto, due rappresentanti dei genitori per la scuola 
dell’infanzia e per il primo ciclo di istruzione, scelti dal consiglio di istituto, un componente esterno 
individuato dall’ufficio scolastico regionale. 

Il Comitato di Valutazione ha diversi compiti. Con la sola presenza del Dirigente e dei docenti, valuta 
l’anno di prova dei docenti neo-immessi in ruolo o il percorso Fit dei docenti in formazione. Si occupa 
anche di individuare i criteri per la valorizzazione dei docenti sulla base: a) della qualità 
dell'insegnamento e del contributo al miglioramento dell'istituzione scolastica, nonché del successo 
formativo e scolastico degli studenti; b) dei risultati ottenuti dal docente o dal gruppo di docenti in 
relazione al potenziamento delle competenze degli alunni e dell'innovazione didattica e 
metodologica, nonché della collaborazione alla ricerca didattica, alla documentazione e alla 
diffusione di buone pratiche didattiche; c) delle responsabilità assunte nel coordinamento 
organizzativo e didattico e nella formazione del personale. 

Il Consiglio d’Istituto procede con la scelta del docente e dei due genitori.  

Si propongono i signori Baluta e Potenzoni per la componente dei genitori e la sig. Trivieri per la 
componente docente.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità.  

 

9. Date per l’elezione dei rappresentanti di classe, interclasse e intersezione – Delibera n. 94; 

 Il Dirigente scolastico propone le seguenti date per l’elezione dei rappresentanti di classe:  

-Scuola dell’infanzia: martedì 19 ottobre 2021;  

-Scuola Primaria: giovedì 21 ottobre 2021;  

-Scuola Secondaria di I°: lunedì 25 ottobre 2021.  

L’assemblea con i genitori sarà organizzata in videoconferenza nel rispetto della normativa per 
Covid19; le votazioni avranno luogo nelle scuole, sfruttando per quanto possibile gli spazi all’aperto.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

10. Comunicazioni del Presidente;  

Il sig. Teri fa presente che persistono pericolosi assembramenti dei ragazzi sul marciapiede 
antistante l’ingresso della scuola secondaria di primo grado di Cittiglio.  

Il sig. Rovera si associa al presidente Teri e richiede che ci sia almeno la presenza di un agente di 
polizia locale dell'Unione del Medio Verbano sia per gestire gli assembramenti degli alunni sia per 
facilitare le manovre dello scuolabus di Brenta che in uscita dal piazzale incontra sempre enormi 
difficoltà, a causa dell'intenso traffico, nell'immettersi sulla strada provinciale e ripartire verso 
Brenta per il secondo viaggio di trasporto alunni. 

La Dirigente ha già richiesto all’amministrazione comunale la presenza di un vigile e ritiene 
importante sensibilizzare i genitori nel rispettare gli orari d’ingresso. Riguardo la possibilità di 
utilizzare il cortile antistante l’edificio scolastico, la Dirigente approfondirà la questione con chi di 
competenza. 

Il sig. Rovera chiede di conoscere la situazione della connessione wi-fi presso la scuola secondaria di 
primo grado di Cittiglio. Il prof. Capodici chiarisce che la problematica, seppur ancora da risolvere in 
modo definitivo, è già migliorata e ringrazia il sig. Teri per il contributo apportato. 

 

11. Varie  

Il sig. Rovera fa presente il problema del peso degli zaini, come già esposto in precedenti Consigli 
d’Istituto, e chiede di sensibilizzare in merito i docenti.  



La sig.ra Mior domanda se sia possibile tenere a scuola il materiale non necessario per lo studio a 
casa. La Dirigente risponde che al momento non ci sono le condizioni per attuare questa richiesta a 
causa della mancanza di spazi e della necessità di sanificare frequentemente, ma porrà il problema 
ai Consigli di Classe. 

 
Non essendovi altro da discutere, la riunione del Consiglio d’Istituto termina alle ore 19.40. 
 
 
 
Il segretario verbalizzante                                                                  Il Presidente del Consiglio d’Istituto  
Flavia Cividini                                                                                                    Giovanni Teri 


